



Ecopetrol S.A. anuncia la adquisición de un portafolio de proyectos solares en Colombia

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) informa que el 13 de noviembre de 2025, después de que las partes cumplieran las condiciones precedentes a su cargo y los requisitos legales exigidos, cerró exitosamente la transacción con Statkraft European Wind and Solar Holding, AS ("Statkraft"), para la adquisición de una (1) compañía dedicada al desarrollo y operación del portafolio de Statkraft en Colombia y seis (6) compañías de propósito especial dueñas de proyectos solares (~0.6 GW), por un valor de 157.5 MUSD, que eran de propiedad de las subsidiarias de Statkraft: Enerfín Sociedad de Energía S.L.U y Enerfin Enervento Exterior S.L. Para esta transacción se acudió a un endeudamiento incremental habilitado en el plan de financiamiento para inversiones inorgánicas.

En el acuerdo suscrito el pasado 20 de mayo, se anunció la negociación de un total de 10 compañías, por lo anterior, el cierre de la adquisición de las tres (3) compañías de propósito especial restantes, dueñas de proyectos eólicos (~0.7 GW), aún está sujeto al cumplimiento de condiciones precedentes y requisitos legales adicionales.

Con la adquisición de las compañías dueñas de proyectos solares, Ecopetrol se convierte en el titular del 100% de las acciones de dichas compañías y logra la incorporación de un portafolio de más de ~0.6 GW de energía solar, como se mencionó en el comunicado del 20 de mayo de 2025, publicado por este mismo medio. A partir de este momento, se inician los trámites de incorporación de las referidas compañías a la estructura del Grupo Ecopetrol.

A través de esta adquisición, Ecopetrol S.A. avanza en la meta de descarbonización y transición energética, alineado con la Estrategia 2040, Energía que Transforma. Esta adquisición impulsa la generación de energía de bajas emisiones de manera competitiva para el autoconsumo del Grupo Ecopetrol y complementa el portafolio del negocio tradicional de crudo y gas.

Bogotá, 13 de noviembre del 2025

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia, una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano y cuenta con más de 19,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México – también llamado Golfo de América), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Para más información puede contactar a:

Gerente de Mercado de Capitales

Carolina Tovar Aragón

Correo electrónico: investors@ecopetrol.com.co

Relaciones con los Medios (Colombia)

Marcela Ulloa Beltrán

Correo electrónico: marcela.ulloa@ecopetrol.com.co